

Empfehlung
des Jugendhilfeausschusses
gefasst in öffentlicher Sitzung

Suchtberatung für Jugendliche

Empfehlung:

Die Verwaltung wird beauftragt, mit der Caritas in Augsburg als Träger der Psychosozialen Suchtberatungs- und Behandlungsstelle eine Vereinbarung über die Erbringung von ambulanten Beratungsleistungen für Minderjährige mit gewöhnlichem Aufenthalt in der Stadt Kaufbeuren abzuschließen. Der Umfang der Beratungsleistungen soll vier Fachleistungsstunden pro Woche umfassen.

Die notwendigen Mittel in Höhe von derzeit ca. 10.000 € pro Jahr sind im Budget der Abteilung Kinder, Jugend und Familie vorzusehen.

Jastimmen: 12

Neinstimmen: 0

Anwesend: 12

Originalbeschluss an 501 (über den Referatsleiter)

Kaufbeuren, 16.12.2020

Stefan Bosse
Oberbürgermeister